

## へはごめに〉

こて西はは西田の後割へとかりにてた。いトヒアラカーでで自江した営生でもの力は、自安省属をいトヒアラカーでで自江した営生でもの力は、自安省属をお出土が多かが、その数分性である。へにメ

1.のことの階級的意义は次の最にある。するいちいい隣がつちゅうに、すたいち以上である。治野連に対しては変更していくという治野当局は強圧しているの味のように、一国限りの斗しであり、斗」の当初に於ての味るのように、一国限りの斗しであり、斗」の当初に於ての味るのように、一国限りの斗しであり、斗」の当初に於ての味るのように、すたいの当りに対していくようを下野国に対しては一国の大斗事の政策のうとして時間にある。治野連がどは開発をおりていくようを下野国に対しては、大野中で国でしているので、一国のように、大野神に対しては、大野神として、大野連に対しては、大野神として、大野連に対しては、大野神としては、東京のことの精製につい、大田の大斗事の政策のうと、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対し、大野神に対しては、大野神に対しないが、大野神に対しいは、大野神に対しては、大野神に対したが、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対し、大野神の神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しないが、大野神に対しては、大野神に対しないが、大野神に対しないが、大野神に対しては、大野神に対しては、大野神に対しないが、大野神に対いが、大野神に対いが、大野神に対いが、大野神に対いが、大野神に対いが、大野神に対いが、大野神に対しないが、大野神に対はないが、大野神に対はないが、大野神に対は、大野神に対いが、大野神に

は左翼的に集物されず、無指翼のまま役職されているので発圧は無下におどころいらいることによって、大型の意識を正理信役対論を折出し、計学主义、介ニルニア主マをとお主理信役対論を折出し、計学主义、介ニルニア主マをとはいいできばに属すま义体制は労能斗争の面積が安建党が、いいかをはに属すま义体制は労能斗争の面積が安建党が、

目まる塔の有層和は展望を与った。春日は、それでもって前回もその物圧に目夜もずしている神田寺の突撃力は、今泊が当局の非合成進圧は刺を呼利田寺の突撃力は、今泊が当局の非合成進圧は刺を呼

一体観であるで大型を引きている。この手機をたるがものを集けい、そのはいりが利用が乗ります。この手をはいって見違いを表現であるが、ではこの、いまとの政治を望る見出したことを意味こといる。 にものからを のとは のならはいる はいから はんなき 持入が存けしていること この あめらいかる 中にどの政治を望る見出したことを意味こといる。 にものからをはいいのがありますのでは、そのがいらが利用が乗りている。

いわいるかは的統一が種は消みついたのである。
「新のが降から控心していくけまびの当半の街い手であった

いたは、でこの以降的いいいは政治機能を組織的による、せいせは原産教にこた原使用的拡大を路線といい、大学論を主家とはいどまった。 これに対し支産税は観を動にこた原使用的拡大を路線といる。こうこだ単で大衆は政治機を主家とはいびまった。 とたっこうこだ単で大衆は政治機能を対して必須といったといってこの以降的いいいは政治機能を発展を建設という。 以てきたのであった。

ニーダでこと含在するどのである。「女大したがらい」はいい、新たち教一成様形存入の人が毛を大したがらい」はいい、新たち教一成様形存入の人が毛ところが背田が勢に、新聞的巨様による象が対判が景的に

できばい。からはないなどがあるといったですの時にいることが出る。といったを対しているできる方式にいて、対対組織を望る明らかにことい。この作業を利式にいて、対対組織を望る明らからでは、この問題を下海的に次める中でも同の政治計学の以下にこの問題を下海的に次める中でも同の政治計学の

(和田山羊 銀面程 話的後)

村田子華之縁橋すると当一、いかりいはこの当年が他来の石田子華之縁橋すると当一、いかてのは夢によって行いれたは、まになりらられれれた。この世にますして、とれてはないとはないのでは、この世にますして、

お客ででする。 おこれはいいのは難になっていいる。そこでこの問題は基本的には、古二世の統一所指へのをいて、の中語は基本的には、古二世の統一所指へのといるをいるの生事の組織過程に合ける文化を主意はしてい

内部における斗争の報動語者はいのようであった。以後は玄楽組織のだっに対きこと的ない、何々の女衆組織以付する一方の大夫組織

いてして当ります。 したかって当地のである。これでして当ります。 したかって当地がの大学和学の目前の目的では、その地域の対象があった。 したかって当地ができた。 「こめゆるでは、かってきのは新いれたが、 したかってきのは新いれたができた。 これがないとのようにして相談のは、 はには、 とのはないが、 とのは新いれた。 したかってきのは新いれたが、 は、 とのはないが、 とのは新いれた。 したかってきのは新いれたが、 とのはあいまでは、 とのはあいれた。 したかってきのは新いれたが、 とのは新いかができた。 これが、 ことのはを目的のは対象の回覧のでとなった。 これが、 ことのは、 ことのは

このよう当場を関われる内的新理を母素の斗争におい

## ては軽蔑できる。

けれどもん、8く1、2の利用当半は、その他数異程にける今方限止の意志統一を背景にこた、広水に形成されるが、13確認こをような発展論理を形がが、大気相似により、13確認こをような発展論理を形がが、大気相似により、13確認となり、それは位群的ペト、いるかのではいらない。利田当半は佐藤はベトナムなでアメリカが、13年間上に付けての全人及れる当年にした、広でとこで予以がいるがはないでは、その相談の程にはいいている。

うずでもない。
「特別があるのまえるかなさればいるのないことはないがするには単しお田斗やの頭場を見るのみならず、め代の有するには単しお田斗やの頭場を見るのみならず、め代のはは田斗やはいかなる性格の斗しであったな。これを

いている。 とのの本の選挙は対し、対しいにとって、はび治監経師とが三期前に国権的を与えるい、いいののをは、とのの本の選挙は対し、以外の対し、とのの本の対象に対し、というというという。

る一岐代 二人市民的教一世報の出事一七の下部村はたかけ人

主主义の指環を指導していたのである。として中和に民でしての、としては、その大りのとするところは斗争のな古だらがのあったが、その大りのとするところは斗争のな古だらがのようには、その大りのは海にあいて市まりは治斗争の前域についりれのれば才期間にあいて市まりは治斗争の前域についりれのれば才期間にあいて市まりは治斗争の前域につい

きに、そうこた見解は「帝山主义的王南主义」とこて克相さいてで押しつのた理解が「部にあったことは百足できたいだ、で押しつのた理解が「部にあったことは百足できたいだ、といび以来をジャックをの攻略域するといった国長ま

される音楽し、いうないな自然化生的思想が動物できないなれる結果し、いうないな自然化生的思想が動物できないなどははいいでは、平和となますというスローなった

も、夕教の活动家の丘のにいてような石がかぞう、荷里にあら日、日間が中中古生主で発送のどれ一つをとってみて

びもう一歩これらの内膜を強下げつ見から。

帝山主义の雄立で対外的には電子力変活の対害による地で変えるがか名に対する専制支配の確立とこと、これののにかいては、歌は、生産家にちのかなとこと、一方のかにかいては、歌は、生産家にちのはないとことのは、

る文化をさかってみょう。 白色を山内に限って、6代の統一段物の下部心造におけ

「生産性間と」のスローは、巨亜村七月七。

にはるる政民に対ける国制支配に等しくムナであった。二の生産性の上連切は第金での語が伝アメとし、労仕者

とはB-so B-s-いららるのでからます。それで見ことは関大企業的の和金の集中と攻撃を受けた。 音斗の層型を創り出こた前斗ストにおいて主要を役割を

大学の表別で記載し、私味の労働者を配にのいないとので大学の表別で記載し、私味の労働者を配にのいないとので

節をこに。こうこによったの気を取り行するようとによったの気を

における意制を取の確立と流とかかわっている。 切相合の梅草部の取場より 3座南と右傾化はこうした取場がらも、星体的に原比していったのである。 民族大生活的なの中で来の名階級は何以の受においてはぬこく超抗した せがばたまかのを折としいにかしごといった力層はの遊び

を記し、 は新子・分なならむ、 日本デルを思えていて 一次年の全 単通の半日 マト、 田労のスト、 公務 によって はなかとして はなかとして はなかとして はなかとして はなかとして はなかとして はなかとして はなかとして はなかとして であつつ。 官公労労 の 書とは このよう な官公労労 か者の すいは、 全体として 資本の 女 重では 自己 にかけられる なる 本 神 国として はなかとしつ でも、 民間労 か者の 社 目 である。 そして この 終一 数線は、 労 の で ある。 そして この 後一 数線は、 労 の で ある。 4 によって 荷 い り る か として こと は な い 。

を見削する基本的等因としてあったことを指述したななならを作用を受けばがらも、むしろ全国的力関係変に次あったのであり、 これがもちろん全国的力関係をいら反作用を受けばがらも、むしろ全国的力関係の無という 過程のつらには単位組合における力関係の親合の問題を中心にみてきた。要するに丁しへの結みなならを増化してゆく規模について、とく上軍位みなならを持てるとのであった。

ではこうした単位組合における方関係の変化水されば、いわゆる帝民的経一戦線はかくて生産無に資をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのである。したがって、組合をの根拠をもっているのであり、社会受はこの方解はここに対して関連にしているのであり、社会受はこの方解して、独合とのでは、いいゆる市民のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会であせでゆくのである。これのでは、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のであり、社会では、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が関係のでは、日本の方面が、日本

11

発展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを記さない」のであり、彼らは、今日の政治が争からかに規制されつつ同時に一方どれを促進した。社共前の確立と無報ではない。「日和夏主义は東口とのであり、彼らは、今日の政治状でと替ざはない」のであり、彼らは、今日の政治状でと替ざはない」のであり、彼らは、今日の政治が争れる日共、社会党の日和夏主义は、二うした帝ロ主义を展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単位の政治が争からの代題がある。任題が表における日本における日本のでは、社会党の日和夏主义は、二うした帝ロ主义を展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを展可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを表可能は大寮運动の性格を奪いとり、単むるカンを展可能は大寮運动の性格を奪いるというにより、単むるカンを表可能は大寮運动のである。

あり、肉題は、いかなる企業では介として、労の組合を再大りに友体制トの中心として登場した時代は過ぎのものでらないことを知るであろう。すなわち、労の組合がアプリの政治斗争が政党の色動を軸にして形成されていかねばな火上の分析から帰結する問題として、われわれは、今日火上の分析から帰結する問題として、われわれは、今日

おれわれはその際、政治斗争を地域教情で支え、恒常的われわれはその際、政治斗争を地域教情で支え、恒常的対力はとの際、政治斗争を地域教情で支え、恒常的対力はとの際、政治はなど、まさに、斗争の単はる組合責筆部加盟の、総評の舗定物におしとどめるの単なる組合責事部加盟の、総評の舗定物におしとどめるの単なる組合責事部加盟の、総評の舗定物におしとどめるの単なる組合責事部加盟の、総評の舗定物におしとどめるの単なの対合ではなど、定的大式に、対象のを記されて、方く世の政治におけることではなど、まさに、斗争の投制を与れて、方の世のこの基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだ。この基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだ。この基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだ。この基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだ。この基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだ。この基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだ。この基本線をおさえた上ではじめて、食心的組合幹のだったが、政治・政治を持ちないというには、対しないのである。

・ もちえないのが現状である。 発生的な恋りは存在しているがとりを顕在化させる組象を利田斗争の特ちょう点でも指慮したさどく、大衆の自然

現地斗争と全田斗争

**糠をもつた政治斗争(戦略を単に革命的を文句としてではることをうったえてきた。このことはどりもなおさず、路われわれは、今日、政党を軸にした政治斗争が必要でありれわれば、今日、政党を軸にした政治斗争が必要である。 格 計 争 の 統 括** 

(3)

く、政治大野にまで写体にご村だ)が必要なことである。

(4)、大衆斗争の路線(民主々×斗争も合む)

由、党派は金の路線

とこうが今日の由題は、市民的後一戦機の崩壊のなかる、 争と全四斗争は有機的に発合していた。現地斗争そのもの めくことによって、全切斗争は全体として発展していた。 **財建し、全体として統一戦標論として、まとめあげられな** いまだ全田手学と現代十争との有機的特合を形成しえて が、全切主争のつみあげの中で計画され、現で三年で手口 である。しわゆる市民的校一戦線の時代において、現地計 ばならなり。ここで主としてふれることは似に関する事柄 にまで具体化される必要がある。この三つの問題は互りに なしことである。

とを確認しておこう。 そしてわいわりが新しし型を確立すべき条口をみつけたこ する大衆の自然養生的な干満からくせきされつつあること の変化としことうと、新たな単数形成されていない。時間で を検火し 政治主手の子生活を続づける立場はつ東田主义 政を手やの路線と設定する必要があるということである。 型の愛氏であり、われわれはこの選択認認の上にたって、 ¥の星潮としてはあくしてきた問題は、実は、政治斗争の 服してきた。われわれはお顔化(現象)し、然に計争の要 的経済主义であり、りどり打は日韓は夢のなかるどれてを 佐果われわりはが、大旅のち頃た、分解として、市民主

あるといえる。 行に対する現地斗争である。われわれは政治三年をとりく 者手争には二つの性格があった。一つは常管武器という政策決定過程に、政府に対する抗議手事を付加する必要が ところの政治的産業でもつことが大衆音事の必然の条件る いて政策大定場程に介入し、それを変更がいし商上しうる む際に、たとえ行政权に対する計しであれ、その計しを通 対する斗しであり、もう一つは暑度という行校、没差の実 るは原格引車の中で向が明らかになったのだううが、原

大衆州の教がにははなしてず、草の死大と野会への書名に おけているがったに、姿勢にな大なにもかかわらず、一回 個りの計しでしかなく 機がでしていきは、大きなでは、きによける物和の展響を 大るは重ねの表展付としてしか複称して口は口のである。 その政治斗学の夏において、一方では発生の科士みに、他 日英はは自の民族とおける弦信子等にといくみは飲わせ 発展にゆい大器付にはしこはらは

> 定面在に対するが入の向題であることで確認するのみで 大州斗争の政治的展望が必要なこと、さい意思は政策決 も大衆とで成めてせるためには気が大のできるとして のプレンと打を自己自動化するためでは、 がここであう数果次を超程に対するへと と切どのもので使のかくとく目標にしている いのである。在政治にこの大祭しにする 対れ 三方

なかった。 った。したがって佐幸の方式の上に展望していたとすむ とに対する分析である。であるなりは原治于年の砂一般 る観点から便着主争を位置づけるか手かったかというこ 要はことは、主体的な異なってあり、わいわいがいかは 一般概をいかに形成するかという問題でいることにはか いま何女好比したかを移括することに子心意である。重 療者早れ敗北したこと●、この療経は多様であり、

ければならないのである。 むしろいまだ自然発生的であり、極動のなりな差しえど 生的に全の斗争へ移行することで割得るるのでにたく、 てかという問題を現代手手と母言に唇精子して設定しは け砂地斗争を弾風として斗いつって、このまでは自然来 れわばなりない いない全国政治斗争をいかにしてイド人から務成しるの したかってエニアラリ帝においてはこのおからまやら この間でかすった行物とは何かったり

計争で計しめきながら同時に全回政治引奉でたけるけね ある。佐東わりりりは金の子事で育量に現でいるこれ ヘザモニーで砂水し、全の引車の準備はその昼辺と動成 ないたが、今日われわりにかせられている仕様は、 理地 型を決定するであろう。 はならないのである。 する。この二つの路線やの手を除にむけての発一気報の 四年学は、このマカーかったでらたつけかでき、米・日 現や引車のスローかっはエングララも関心である。全 現他斗争は統一戦戦における左翼

宣伝の内容につけては、文献やこう等で参照されたける 展覧をしった計しるある。どれかわれれれるへがモニー までかり聞くものであることを言いている。 の下にあるを放置を軸に重めに核犬しつつめること、こ れはこの耳口が空手にむけての第一次歌の意义のたくら 神ア、耳中は使って主要に金切政治等に変形成してゆく でお大家

14)